

Departamento de Comunicación y Prensa

Los fondos recaudados irán destinados a un proyecto de CESAL en El Salvador.

Villanueva de la Cañada acoge una nueva edición del Cross Solidario Kolbe

Vva. de la Cañada, 22 de marz.2018.- El alcalde, Luis Partida, ha dado un año más el pistoletazo de salida del Cross Solidario Kolbe, un evento deportivo organizado por el Colegio Kolbe en el que colabora el Ayuntamiento. En la carrera han participado alumnos procedentes de una decena de centros de la zona oeste de Madrid. Junto al regidor, han estado presentes concejales de la Corporación Municipal así como el presentador de Telemadrid, Fernando Timón.

Objetivo solidario

En esta octava edición los fondos recaudados se destinarán al proyecto educativo que la ONG CESAL impulsa en el cantón Ateos de Sacacoyo, El Salvador. Se trata de un centro de formación escolar donde se impartirán talleres de danza, música, artes plásticas o deporte, además de prestar a los jóvenes la necesaria atención psicológica y pedagógica.